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N i e der sc hr i f t  

über die 24. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 15.06.2022, 19:57 Uhr, 

in der Festhalle Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Stadtvorstand 
Adams, Bernhard zu TOP 1, bis 19:56 Uhr 

Ratsmitglieder 
Ehmer, Klaus Bis 20:17 Uhr 

Mitglieder 
Ercolin, Steven  
Hoffmann, Margarete  
Krumm-Dudenhausen, Stefan  
Lechner, Elias  
Leim, Stefan  
Lube, Eckart  
Schattat, Gabriele  
Wirsching, Ingrid Bis 20:25 Uhr 

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher/in 
Lechner, Volker  
 

Entschuldigt: 

Ratsmitglieder 
Henigin, Patrick  

Mitglieder 
Grün, Karin  

Stellv. Ortsvorsteher/in 
Baßler, Sabine  
Jäger, Helmut  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
3.  Information Arbeitskreis Ortsausgang Süd  
  
4.  Weinkerwe 2022  
  
5.  Mitteilungen und Anfragen  
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TOP 3  

Information Arbeitskreis Ortsausgang Süd 

 

 

 

Herr Lechner informiert die Anwesenden über das erste Treffen des Arbeitskreises. Dieses 

fand am 30.03.2022 vor Ort statt. Die damals Anwesenden waren sich einig, dass das 

bepflanzte Hufeisen so nicht mehr bleiben soll. Das Thema „Hufeisen“ soll weiter verfolgt 

werden. Die angedachten Fasssteine sind ca. 60 cm hoch. In diesem Jahr soll nur die 

Umsetzung des Hufeisens, mit den Fasssteinen als Sockel, erfolgen. Die Gestaltung des 

umliegenden Bereiches soll erst ab nächstem Jahr erfolgen. Eine entsprechende Ehrung der 

Weinhoheiten wird nicht auf dem Hufeisen vorgenommen, sondern soll nachträglich in die 

Gestaltung der umliegenden Fläche mit einfließen. Durch die allgemeine aktuelle Entwicklung 

sind die Materialkosten höher als vorab angenommen. Die Kosten belaufen sich auf ca. 

3.000,00 €. Das Hufeisen wird aus Cortenstahl gefertigt, der Rahmen aus Stahl und wird 

gestrichen. Die Maße werden in etwa 2,20 m (Höhe) x 2,00 m (Breite) betragen. Der Rahmen 

wird mit sechs bis acht Laschen am Hufeisen, mit einem Abstand von 10 – 15 cm, befestigt. 

Angedacht ist, dass auf dem Hufeisen „Diedesfeld“ oder „Mittelpunkt“ stehen soll. Man 

möchte jetzt vorab ein Hufeisen-Modell aus Holz erstellen, damit vor Ort geschaut werden 

kann, wie das Vorhaben wirkt. Herr Lechner teilt mit, dass von Herrn Baldermann noch eine 

entsprechende Rückmeldung, bzgl. der Baugenehmigung, aussteht.  

 

Frau Hoffmann ist der Meinung, dass eine komplette Planung vorgenommen und die 

Umsetzung in einem Guss erfolgen sollte. Die Planungen, sowie die Umsetzungen sollten 

zeitgemäß erfolgen. Sie schlägt vor Kostenvoranschläge von Landschaftsplaner einzuholen. 

Auch sollten bei dem Vorhaben die Weinhoheiten im Vordergrund stehen. Herr Leim ist der 

Meinung, dass man sich erstmal das Holzmodell vor Ort anschauen und dann entsprechend 

einen Plan erstellen soll. 

 

Die Mehrheit der Anwesenden ist sich einig, das beim nächsten Termin des Arbeitskreises 

sich vor Ort, anhand des Holzmodells, das Wirken angeschaut und das weitere Vorgehen 

besprochen werden soll. Die Ergebnisse werden dann in der nächsten Sitzung dem 

Ortsbeirat vorgestellt.  
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TOP 4  

Weinkerwe 2022 

 

 

 

Herr Lechner informiert die Anwesenden darüber, wer an der Kerwe teilnimmt. Ebenso teilt er 

mit, dass ein Weingut bei der Kerwe nicht mehr mit macht und bei einem anderen die 

Teilnahme noch nicht sicher ist. In der letzten Kerwebesprechung wurde vorgeschlagen, ob 

nicht die Remigiusstraße mit einbezogen und z.B. ein Süßwarenstand am Rathaus gestellt 

wird. Am Rathaus soll ein großer Wegweiser gestellt werden, mit dem Vermerk, dass die 

Landjugend geöffnet hat.  

Statt einem Toilettenwagen soll ein Container mit zwei Kabinen angeschafft werden, da 

dieser günstiger bei der Anschaffung ist. Dies wird auch ein Punkt der nächsten Sitzung. 

Herr Lechner spricht an, dass schon dieses Jahr die Kerwe für das nächste Jahr geplant 

werden muss. Ebenso muss die Veranstalterfrage geklärt werden.  

Das Oldtimertreffen findet statt. Die nächste Kerwebesprechung findet am Donnerstag, dem 

14.07.2022, 19 Uhr in der Festhalle Diedesfeld statt. 

 

TOP 5  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Herr Lechner verliest die Anfrage der CDU und erklärt den Weg, wie Bürger die 

Niederschrift der öffentlichen Sitzung finden. Den Anwesenden ist dies zu kompliziert 

und möchten, dass dies im Protokoll niedergeschrieben wird. Die Protokolle sind wie 

folgt zu finden: 

Auf die Hompage der Stadt Neustadt an der Weinstraße, unter www.neustadt.eu 

gehen → auf „Politik“ → „Gremien online“ → „Gremien online“ → 

„Organisation“ → „Gremien“ → „Ortsbeirat Diedesfeld“ → „Sitzungen“ → 

„Sitzung auswählen“ → „Dokument“ (NÖ = Protokoll) 

 Es muss sich Gedanken darüber gemacht werden, ob die Gelder welche für den 

Dorfplatz in den Haushalt eingestellt wurden für die Elektroversorgung genutzt 

werden können. Das Dorfplatzfest hat gezeigt, dass zu wenige Anschlüsse für eine 

solche Veranstaltung vorhanden sind. 

 Herr Lechner informiert darüber, dass der Oberbürgermeister bzgl. des Parkplatzes 

„Judengasse“ ein Schreiben an die SGD verfasst hat.  

 Das Gerüst, welches im Pfad zur Von-Dahlheim-Straße gestanden hat und in einer 

der letzten Sitzungen angesprochen wurde, steht nicht mehr. 

 

http://www.neustadt.eu/
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 Der Ortsvorsteher teilt mit, dass das Vorhaben „Stolperstein“ angestoßen wurde und 

die Verwaltung noch am Klären ist, wer die Genehmigung bzw. Beantragung 

übernimmt. 

 Herr Lechner berichtet darüber, dass die Parkhülsen in der Kreuzstraße bis zur Von-

Dahlheim-Straße montiert wurden. Diese wurden wegen dem Ausbau der Weinstraße 

und der durch die Kreuzstraße führenden Umleitung gesetzt. Weitere Parkverbote 

sind möglich, falls die Busse nicht durchkommen.  

 Es soll ein Gesprächstermin mit der Deutschen Glasfaser geben, damit diese zum 

zweiten Bauabschnitt dazu stößt und die Maßnahme für die Verlegung nutzt.  

 Herr Lechner informiert darüber, dass die Haushaltswünsche 2023 bis zum 13.07.22, 

12 Uhr bei der Ortsverwaltung eingegangen sein müssen.  

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:14 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Volker Lechner Christine Sauter 
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